



協定書に調印した仲口明生鶴殿郵便局長(左)、西田町長(中央)、宮地正典熊野郵便局長(右)

災害発生時と地域見守りの2分野で協力 町と郵便局で協定を締結

町と町内郵便局、熊野郵便局は7月3日、防災拠点施設にて「災害発生時における協力に関する協定」および「地域における協力に関する協定」を締結しました。

これは、災害発生時での連携や郵便配達の際に異常を発見した場合に情報提供するなど、協力体制を強化していくために行ったものです。

締結にあたり西田町長は、「町内のすみずみを回る局員ならではの見守り活動、災害発生時の被災者に寄り添った対応で協力いただき、安全安心なまちづくりにつなげていきたい」と話していました。

Town topics
7/3



自由に描いて、感性をみがく うどの幼稚園でボディペインティング

うどの幼稚園は7月4日、感性を豊かにはぐくんでもらおうと、地肌に絵や模様を自由に描くボディペインティングを行いました。

これは、枠にとらわれずに、指先や手を使って自由に絵を描くことで、想像力や発想力の向上につなげようと平成23年度から行っているもので、体に害のないボディペイント専用の塗料が用いられています。

園児ら25人は、赤・青・黄・白・緑の塗料から好きな色を選び、はじめは絵の具の感触をおそろおそろ指で確かめていましたが、慣れてくると、はしゃぎながら全身をキャンパスにして、お絵描きを楽しんでいました。

Town topics
7/4



01～08. 体じゅうをキャンパスにして楽しくお絵描きする子どもたち。

熊野川クリーンキャンペーン 熊野川清掃に131人が参加

町と国土交通省紀南河川国道事務所は7月2日、熊野川周辺で「熊野川クリーンキャンペーン」を実施し、ボランティアや矢淵中学校の生徒たち131人が参加しました。

この活動は、「河川愛護月間」の7月にあわせて、流域の良好な河川環境の保全、再生への取り組みを目的として毎年行っています。

炎天下のなか参加者たちは、ゴミ袋を手に河川敷のゴミを拾い、約1時間の活動で軽トラック1台分のゴミが集められ、美しい熊野川の保全に努めました。

Town topics
7/2



ごみ拾いをする参加者たち



01. 優勝したアームレスリングチーム「魁腕」の竹内さん。
02. お互い一歩も譲らぬ攻防で白熱した決勝戦。

えひめ国体デモスポアームレスリングで快挙 竹内真哉さんが両腕で日本一に

「2017 笑顔つなぐえひめ国体デモンストレーションスポーツアームレスリング」が6月11日、愛媛県今治市の吉海学習交流会館で開催され、竹内真哉さん(井田)が左右両部門で優勝するという快挙を達成しました。全国大会への出場は約10年ぶりという竹内さんは、レフトハンドー70の部では7試合全勝で、ライトハンドー70の部では敗者復活からの逆転で優勝を収めました。

竹内さんは町内で活動するアームレスリング・チーム「魁腕」の代表を務めており「アームレスリングは力だけでなく駆け引きが大事。普段からともに練習してきた仲間のおかげ。また、日ごろから食事管理や体調管理に気をつけてくれた妻に感謝です」と話していました。

Town topics
6/11



川に流された人を救助する訓練

町・消防本部・警察が合同で 熊野川で水難救助訓練を実施

町と熊野市消防本部、紀宝警察署は6月28日、北桜杖地区の熊野川で水難救助訓練を実施しました。

これは、夏季に川や海での水難事故が発生しやすいことから、関係機関との連携を強化し、現場での活動を迅速かつ円滑に進められるようにと、毎年この時期に行われているものです。

今年は、総勢39人が参加し、雨が降るなか、ボートの操縦やボートからの救助方法などを確認しました。

Town topics
6/28